



Paroisse Saints Pierre et Paul aux Portes du Nord

Vous désirez recevoir ce bulletin régulièrement ? Donnez-nous votre adresse mail

paroissestpierretpaul@orange.fr — 03.21.40.34.20

site de la paroisse : <https://arras.catholique.fr/stspierretpaulauxportesdunord>

- **MESSES en semaine**

Mardi 9h Libercourt ND (suivie du Chapelet)

Mercredi 10h30 Courrières St Piat

Vendredi 8h30 Carvin St Martin

- **Mercredi 8 mai 9h15 CARVIN**
- **Jeudi 9 mai 10h COURRIERES**

Tous les DIMANCHES

9h15 à CARVIN

+ à **11h** le 5 à OIGNIES

le 12 à COURRIERES

- **Samedi 25 mai 18h30 LIBERCOURT**
- **Dimanche 26 mai 10h CARVIN**

Pentecôte

Messes : **Vigile** samedi 18 mai à **18h30** - Estevelles Notre Dame de la Paix

Solennité dimanche 19 mai à **10h** - Carvin St Martin

Confirmations (Maxime, Marina, Ingrid, Emmanuel, Beatrice) 15h cathédrale d'Arras

« **Le protagoniste de la mission** »

« **De même que le Père m'a envoyé, moi aussi, je vous envoie** » (Jn 20,21) : dès la première apparition de Jésus ressuscité à ses disciples, Il les envoie en mission. Ils sont pourtant paralysés par la peur et le doute. Mais la puissance de la résurrection va peu à peu les libérer. Le Ressuscité envoie ses disciples en mission, et parce que cette mission dépasse amplement leurs capacités humaines, il ajoute aussitôt, en soufflant sur eux : « **Recevez l'Esprit Saint !** »

L'Eglise est envoyée en mission par son Seigneur ; toute communauté chrétienne, toute paroisse (et donc la nôtre) doit être missionnaire, c'est la volonté du Seigneur : « **Allez, de toutes les nations, faites des disciples** » (Mtt 28,19). C'est le sens de la transformation pastorale voulue par notre évêque pour notre diocèse ; le titre même de sa lettre **-Paix à cette maison** - est une parole de Jésus lorsqu'il envoie ses disciples en mission (Lc 10,5).

« **Recevez l'Esprit Saint !** » : l'Esprit Saint est le **véritable protagoniste de la mission**, comme l'affirment les papes Jean Paul II, François... Il suffit de parcourir le livre des Actes des Apôtres pour s'en rendre compte : c'est l'Esprit qui guide les disciples dans la mission, et qui travaille dans les cœurs de ceux qui se laissent évangéliser.

Nous ne savons pas comment prier disait déjà St Paul... mais **l'Esprit Saint vient au secours de notre faiblesse** (Rm 8,26). Nous ne savons pas non plus comment évangéliser... il nous faut donc **nous « livrer à l'Esprit »**. Invoquons-Le avec force en cette Pentecôte ! Béatrice, Emmanuel, Ingrid, Marina et Maxime vont recevoir le sacrement de Confirmation à la cathédrale avec une centaine d'autres adultes du diocèse. Que cette grâce nous renouvelle toutes et tous : « **Viens Esprit Saint !** » Père Nicolas

La vie de notre paroisse

Inscrivez le **Vendredi 28 juin 18h30** dans votre agenda : nous vous invitons à l'**Assemblée Paroissiale**

C'est au cours de cette rencontre que nous ferons le point sur toutes les activités qui nous ont réuni au cours de l'année et de celles qui nous permettront de développer notre paroisse en communauté vivante et fraternelle, selon le souhait de notre évêque.

Les rendez-vous de notre paroisse

- **Premières Eucharisties** pour les enfants à Courrières le jeudi 9 mai (le 2 juin à Estevelles et Libercourt, le 9 juin à Carvin)
- Messe et Procession à Carvin **St Druon** le Lundi de Pentecôte **20 mai** à 10h
- **Profession de Foi** pour les jeunes de la Paroisse le dimanche **26 mai** à Carvin (dimanche 16 juin à Courrières pour les jeunes du collège St Druon)
- **Sacrement de réconciliation** pour les enfants de la paroisse se préparant à la 1ère Eucharistie, à 18h15, le mardi 28 mai à Libercourt pour les jeunes de Libercourt et Estevelles et le mardi 4 juin à Carvin pour ceux de Carvin
- **Adoration du Saint-Sacrement** de 18h15 à 19h samedi **11 mai à Courrières**
- Messes à **St Joseph Oignies** les samedi à 18h et dimanche à 10h40

« Paix à cette maison » (suite)

Dans toute maison où vous entrez, dites d'abord : « Paix à cette maison », déclare Jésus alors qu'il envoie les disciples en mission (Luc 10, 5). Quand Jésus fonde l'Eglise, il le fait pour qu'elle soit « sacrement universel du salut ». Ainsi, l'Eglise ne se définit pas par rapport à elle-même mais par rapport au Christ qui la constitue, et par rapport au monde dans lequel elle est envoyée par l'Esprit Saint pour vivre et annoncer l'espérance du Christ et la charité de Dieu.

Cela est plus que jamais d'actualité. Dans un monde marqué par de profondes incertitudes, la mission est notre identité. La grâce inouïe qui nous est faite par les sacrements de l'initiation (baptême, confirmation, eucharistie), le don incommensurable que nous fait le Saint Esprit de pouvoir connaître Jésus et de vivre du mystère pascal, **nous obligent vis-à-vis du monde.** *Olivier Leborgne, extraits orientations, 26 mars 2024*

Prions ensemble - Intention du pape pour la formation des religieuses, des religieux et des séminaristes :

Prions pour que les religieuses, les religieux et les séminaristes grandissent dans leur parcours vocationnel grâce à une formation humaine, pastorale, spirituelle et communautaire qui les conduise à être des témoins crédibles de l'Evangile.

« Avancez, dans la joie, la cohérence, toujours avec le courage de dire la vérité, de sortir de soi pour rencontrer Jésus dans la prière et de sortir de soi pour rencontrer les autres et leur donner l'Evangile. Avec la fécondité pastorale ! »

Pape François, rencontre avec les séminaristes et les novices, 6 juillet 2013